

Voici Razieh et Jerrick : jumelage idéal dans le cadre du « Newcomer Bike Mentorship »



Cette année, le programme « Newcomer Bike Mentorship » (un programme de mentorat visant à aider les nouveaux arrivants à faire du vélo un mode de transport courant pendant leur processus d'établissement) reprend dans les Tri-Cities pour la deuxième année consécutive.

L'année dernière, le programme inaugural organisé dans les Tri-Cities a été un succès, puisqu'il a permis de mettre en relation 16 mentors et mentorés.

Si vous envisagez de devenir un mentor cycliste dans les Tri-Cities pour la cohorte de cette année, le mentor cycliste Jerrick s'est exprimé sur le sujet : « Faire du bénévolat en faisant du vélo avec un nouvel ami, il n'y a rien de mieux. »

Nous nous sommes entretenus avec deux des participants de l'année dernière : la nouvelle arrivante Razieh et son mentor Jerrick, pour en savoir plus sur leur expérience dans le cadre du programme. Tous deux résident à Coquitlam et étaient ravis d'avoir quelqu'un avec qui faire du vélo pour explorer la région métropolitaine de Vancouver.

Jerrick, qui a immigré au Canada lorsqu'il était enfant, avait envie de rendre service à sa collectivité et de transmettre sa passion du vélo à quelqu'un d'autre.

« Cette passion pour le cyclisme, le plaisir de la partager avec quelqu'un et la possibilité d'aider une personne nouvellement installée dans ma collectivité m'ont incité à devenir un mentor cycliste », a déclaré Jerrick.

Au cours du programme, qui s'est déroulé de juillet à septembre, Jerrick et Razieh ont longé des pistes cyclables à Coquitlam, se sont rendus au parc Rocky Point à Port Moody et ont même traversé le pont de Port Mann.

Razieh a adoré faire du vélo sur le pont de Port Mann, au-dessus de l'eau, et a pris un malin plaisir à dépasser les véhicules immobilisés sur le pont.

Razieh et Jerrick s'accordent cependant à dire que leur balade en bicyclette la plus mémorable s'est déroulée dans le parc Rocky Point, à Port Moody.

« Je n'arrivais pas à croire que j'étais arrivé à Rocky Point Park depuis chez moi à vélo », raconte Razieh. « Faire du vélo dans les Tri-Cities a été une expérience formidable pour moi. Je peux me rendre dans de nombreuses villes situées au-delà de Coquitlam en empruntant les pistes cyclables, et je peux même me rendre sur mon lieu de travail en cours de route. »

« C'était vraiment impressionnant de constater la transformation de sa perception de ce qu'elle était capable de faire », déclare Jerrick.

Razieh a immigré d'Iran, un pays où les femmes cyclistes sont rares et rencontrent souvent des difficultés.

« Ce programme m'a beaucoup aidé en m'apprenant comment circuler dans la région métropolitaine de Vancouver, si bien que j'ai maintenant suffisamment confiance en moi pour me joindre à des groupes de cyclistes et explorer de nouvelles et plus longues balades », déclare Razieh. « Après ce programme, j'ai parcouru 65 km entre Lafarge Lake et Fort Langley avec mes amis. C'est mon record. »

Le prochain programme de mentorat pour les cyclistes débutera dans les Tri-Cities et à Vancouver en mai 2023 et durera trois mois. Si vous souhaitez devenir un mentor cycliste et pouvez passer du temps à vélo avec un nouvel arrivant au moins une fois par semaine pendant environ trois mois, veuillez poser votre candidature ici. Merci de votre collaboration!